

Alcaldes de la costa emplazan a seremi del MOP por mal estado de caminos

MANIFESTACIÓN. Vecinos de Teodoro Schmidt, Toltén, Saavedra, Nueva Imperial y Carahue llegaron a Temuco para protestar por “abandono” y “mala gestión”.

Juan Carlos Poblete González
 juan.carlos.poblete@australtemuco.cl

Alcaldes, vecinos y dirigentes de comunas costeras de La Araucanía realizaron una manifestación para denunciar “abandono” y “mala gestión” por parte del Ministerio de Obras Públicas (MOP) respecto de la condición de diversos caminos, en numerosos sectores rurales.

A eso de las 11 horas de ayer, más de una treintena de vecinos y dirigentes de comunidades y sectores rurales de las comunas de Carahue, Teodoro Schmidt, Saavedra, Nueva Imperial y Toltén llegaron hasta el frontis del edificio de la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) del MOP, portando fotos de los caminos con baches y llenos de barro.



EL SEREMI DEL MOP, PATRICIO POZA (A LA IZQUIERDA), ESCUCHANDO LOS RECLAMOS DEL ALCALDE DE CARAHUE, ALEJANDRO SÁEZ (A LA DERECHA).

ALCALDES MOLESTOS

Tanto los alcaldes como los vecinos denunciaron que las autoridades del MOP y Vialidad han fallado a compromisos realizados en torno a agilizar proyectos de pavimentaciones o asfaltados, así como tampoco han enviado maquinarias para concretar reparaciones de urgencia.

“Necesitamos que el MOP se comprometa a realizar una mantención real y efectiva a los caminos. Los vecinos y nosotros como alcaldes estamos cansados de esta situación y queremos salir del pantano en el que están convertidos los caminos. Como municipios, hemos tenido que hacerle la pega a Vialidad hace años, con nuestras máquinas. Se nos han prometido asfaltos, diseños de proyectos de pavimentos y no se han cumplido, en varias

“
 Los caminos rurales de las comunas costeras tienen un abandono evidente y eso impacta negativamente en las familias. No se trata de algo puntual por las lluvias, es algo permanente”.

Alejandro Sáez,
 alcalde de Carahue

comunas”, comentó el alcalde de Carahue, Alejandro Sáez.

“Esto se debe a una mala gestión de las autoridades locales. Se nos prometieron miles de millones de pesos, se nos dijo que iban a llegar al MOP, pero no los he-

mos visto en ejecución. Los caminos siguen igual de mal y los vecinos están molestos, nosotros también como alcaldes de la costa”, comentó el alcalde Sáez.

“Vinimos a Temuco a dar un grito de auxilio para que el MOP cumpla el trabajo que debe hacer, que no han hecho y que hemos tenido que estar haciendo nosotros como municipios”, dijo el alcalde de Teodoro Schmidt, Baldomero Santos.

SALIÓ EL SEREMI

El seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, bajó de su oficina en medio de la manifestación para escuchar y conversar con los alcaldes y los dirigentes.

A pesar de que destacó los esfuerzos para incrementar la ejecución presupuestaria del MOP, terminó ocurriendo un incómo-



UN PUENTE EN MALAS CONDICIONES EN LA COMUNA DE CARAHUE.

do momento al ser emplazado por alcaldes y vecinos, a tal punto que respondió que “algo está pasando” si es que no se ve la in-

versión en terreno y advirtiendo que se realizarán los cambios de funcionarios que sean necesarios para mejorar la gestión. 

Hoy formalizan al alcalde de Victoria

